



Turnerjugend



Hahnenbach, den 03.04.2010

Die Kids waren dem Osterhasen auf der Spur

Gut gefüllte Osternester warteten auf die Kids des Turnvereins

HAHNENBACH – Die Turnerjugend um Denise Born und Julia Preßnick hatten die jüngsten Mitglieder des TV Hahnenbach zur traditionellen Ostereiersuche eingeladen. Dreizehn Kinder mit ihren Eltern waren der Einladung auf das Sportgelände „Sauwasen“ gefolgt. Um die Suche zu erschweren, hatte man die Nester mit den Namen der Kinder versehen. Somit musste jedes Kind sein eigenes Osternest suchen. Je älter die Kinder waren, um so schwieriger wurde es die Nester zu finden.



Die Jugendleiterinnen (stehend v.r.n.l.) Julia Preßnick und Denise Born freuten sich, dass die Kids mit großer Begeisterung auf die Ostereiersuche gingen.

Nach der erfolgreichen Nestersuche, ging es im Turnerheim zum gemütlichen Teil über. Während die Kleinsten bereits die leckeren Ostersachen verspeisten, unternahm die Turnerjugend mit den Größeren unterhaltsame Freizeitspiele. Die Eltern ließen es sich derzeit bei Kaffee und Kuchen gut gehen. Sven Schäfer und sein O-Team kümmerten sich in der Zwischenzeit, um das leckere Grillgut vor dem Turnerheim.

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*